

Vos questions / nos réponses

Je n'arrêterai jamais

Par [admin](#) Postée le 04/03/2013 14:16

Bonjour,

J'ai 47ans et je vis avec un homme du même âge addict au pmu, qui joue tous les jours, 365 sur 365j d'autant plus facilement qu'il est dans le milieu des courses de chevaux depuis toujours et son métier est journaliste hippique et pronostiqueur dans un grand quotidien. Il a mis en péril plusieurs fois notre vie de couple, nos finances, enfin ses finances car il ne partage rien, des sommes astronomiques y passent surtout pendant certains meetings Eté ou Hiver, il a toujours "la bonne info" pour jouer et comme il a la chance d'être bien né, il joue salaires, revenus autres.. loyers, il a pu faire un crédit aussi. En Février 2011 il a failli être interdit bancaire mais papa a vite soldé les découverts. Pour finir lorsqu'il y a péril en la demeure "papa" a toujours été là pour rattraper le coup. tout ceci sans aucun scrupule, pas de regrets, surtout jamais d'excuses, aucune limite ni leçon à tirer sur les erreurs passées, il n'est même pas aimable ni reconnaissant avec son père il est droit dans ses bottes et affirme tout haut je ne suis pas un malade, ni sous addiction, je fais face, chaque somme est pour lui dérisoire, il dit :"j ai perdu 4000€ c'est rien.." il ne manque rien dans la maison...je suis un père modèle..de toute façon tout est à moi...et pour finir JE N'ARRETERAI JAMAIS, vous le savez. C'est un menteur invétéré, il cache tout, ses relevés de banque , triche, joue avec la confiance, cache ses tickets de jeu dans sa "voiture coffre-fort", il vient même de prendre de l'argent placé reçu en dédommagement d'un litige de malfaçon sur notre maison. Nous n'aurons pas assez pour effectuer les réparations, il s'en moque et si vous réagissez il peut devenir méchant ou violent. Depuis 15ans je ne sais plus quoi faire, réagir me mettre en colère?? il s'en moque et me rétorque que c'est son argent, demander de l'aide à ses parents?? sa mère a de mauvais rapports avec lui, son père est un faible, il a toujours renfloué vis à vis du qu'en dira-t-on et désormais il en a marre de lui..et veut tout vendre. Le surveiller c'est pire, le raisonner il en profite pour vous amadouer , j'ai même essayé de lâcher prise complètement de ne plus m'en occuper de feindre la confiance , il en profite que plus. Je ne peux pas en parler à des amis,j'ai honte. Je viens d'essayer de tenter de le faire interdire de pmu, notamment grâce à l'intervention de mon beau-père qui est un "personnage dans le milieu des courses hippiques et qui connaît du "beau monde" mais il m'a répondu que j'allais lui faire perdre son boulot si cela se savait et que là nous serions encore plus mal...J'ai tenté la fibre paternelle, il dit que je monte notre fille contre lui et que je le salis, qu'il est un père modèle, il a une haute estime de lui. Il y a eu de nombreuses phases critiques dans notre vie mais il ne les attribue pas au jeu, à certaines époques il m'a même répondu que c'était à cause de moi qu'il jouait parce qu'il n'était pas heureux alors que je l'ai connu ainsi. Il jouait déjà avec son grand père tout jeune paraît-il? Ce n'est pas vraiment un enfant gâté au vrai sens de la chose mais un enfant compensé, une mère pas du tout aimante un père absent de part ses fonctions qui compensait avec l'argent, et de l'argent ils n'en ont jamais manqué. Mais cela pourrait changer. Je suis plutôt économe juste comme il faut, je gère bien mon budget, souvent nous nous rendons compte avec ma fille que nous pourrions avoir mieux si tout cet argent ne partait pas, par ex 14000 en Janvier, 7000€ en Février...mais il estime que nous ne manquons de rien, et surtout que son argent et revenus viennent de lui et lui appartiennent. J en sais plus quoi faire , il n'ira jamais consulter un

addictologue, hors de question et ne s'estime pas malade, c'est ainsi à nous de l'accepter. Que faire?? Ai-je tout épuisé?? même mon desespoir, ma colère, mes emportements mon ignorance ni mon lacher-prise n'y ont rien fait. Aidez-moi

Merci

Mise en ligne le 05/03/2013

Bonjour,

Nous comprenons votre découragement face à la situation que vous vivez depuis de nombreuses années. Dans les problèmes de dépendance, il est souvent difficile, voire impossible, de convaincre la personne qu'elle a un problème et qu'elle doit se faire aider, si cette-dernière n'est pas de cet avis.

Vous semblez avoir déjà essayé diverses attitudes, en vain. L'entourage est souvent démuni lorsque la personne refuse de remettre en question son comportement. Pour cette raison, les Centres de soins, d'Accompagnement et de Prévention en Addictologie (CSAPA) reçoivent autant la personne qui joue que les membres de son entourage. Nous vous encourageons donc à prendre contact avec le centre dont nous vous donnons les coordonnées en fin de message afin d'être conseillée et soutenue dans les difficultés que vous vivez. Bien sur, ce n'est pas vous qui jouez. Mais aujourd'hui c'est vous quiappelez à l'aide, et c'est pourquoi nous vous proposons de contacter ce centre.

Par ailleurs, notre site met à la disposition des internautes des forums dans lesquels chacun peut faire part de son expérience et solliciter le soutien et les conseils des autres internautes. Si vous le souhaitez, vous pouvez poster votre témoignage dans le forum dédié à l'entourage. Cela pourra vous apporter une autre forme de soutien.

Pour d'autres informations, ou tout simplement pour en parler de vive voix, vous pouvez nous appeler au 09 74 75 13 13 (Joueurs Info Service, appel non surtaxé depuis un poste fixe, tous les jours de 8h à 2h du matin).

Cordialement.

Pour obtenir plus d'informations, n'hésitez pas à prendre contact avec les structures suivantes :

Permanence CJC de l' Etape 84

58 Boulevard Graville
Espace Départemental des Solidarités (EDéS)
84200 CARPENTRAS

Tél : 04 90 86 52 47

Site web : www.groupe-sos.org/structures/54/csapa_avapt_1_Etape_84

Consultat° jeunes consommateurs : le mercredi de 9h à 17h

[Voir la fiche détaillée](#)